

### **+Permite aprovechar sus espacios de convivencia**

**GUAYMAS, Son., 2 de abril de 2024.- Myrna Montoya, vecina del atractivo sector popular junto al mar de “El Centinela”, celebró la unidad de los residentes de esa colonia en el sur de la ciudad y el apoyo de las autoridades municipales.**

**Afirmó que, al concluir el lapso vacacional de primavera, se palpa el resultado de la ayuda dada por la alcaldesa Karla Córdova y distintas dependencias del Ayuntamiento de Guaymas.**

**“Gracias a toda la atención que se nos brindaron pudimos disfrutar de nuestras instalaciones pintadas, alumbradas y seguras”, resaltó en sus redes. Rogó que “Dios le regrese más, para que pueda seguir haciendo estas labores tan bonitas”.**

**Dio crédito y agradeció a los vecinos que se sumaron en el camino, “pues, sin ellos, nada de esto sería posible”.**

**Describió la rehabilitación a favor de gran parte de los árboles que mejoran esos espacios y anuncio que plantan más y resaltó estar siempre pendiente de las instalaciones, “que no se rayen de nuevo ni se ensucie, porque nos ha costado muchas gotas de sudor echarlo adelante”.**

**Enseguida sube una galería de fotos y videos donde muestra, limpias y rehabilitadas, áreas verdes, canchas deportivas y accesos, lo cual permitió disfrutarlas gracias al proyecto “que llevamos a cabo los vecinos de El Centinela”, a quienes llamó “un pueblo unido” y por ello lo lograron.**